

Le Parisien (29/10/08)

1700 signatures contre le nouveau jardin des Halles

PLUS que jamais opposés au projet de réaménagement du jardin des Halles, les membres de l'association Accomplir se sont postés ce week-end autour du Forum pour faire signer une pétition. Cinq cents nouvelles personnes leur ont apporté leur soutien, portant à 1 700 le nombre de signataires. Cette association s'oppose à la destruction du jardin Lalanne, à la destruction des arbres et à la suppression de la place René-Cassin.